

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Deuda pendiente

Cartagena a sus más gloriosos hijos

Con motivo de las recientes fiestas en honor de los Cuatro Santos, vimos con satisfacción que atendiendo la invitación hecha por la Comisión organizadora al pueblo de Cartagena, numerosas personas de las distintas clases sociales de la ciudad estampaban su firma en las mesas colocadas bajo la casa nativa de nuestros ilustres Patronos para pedir al Ayuntamiento que sean colocados los estatutos de San Leandro, San Fulgencio, San Isidoro y Santa Florentina en los cuatro ángulos del antiguo castillo de la Concepción.

Por ser esta idea lanzada y propugnada en distintas ocasiones en las columnas de «EL ECO DE CARTAGENA» no vamos ahora reproducir los razonamientos hechos para justificar la deuda de gratitud que Cartagena tiene pendiente con sus más gloriosos hijos cuya memoria no ha sido aún honrada en público monumento a sus excelsas figuras, llevar por otra parte al convencimiento de que el sitio más adecuado son las alturas del actual parque de Alfonso Torres.

Nos congratula el hecho de que todo el pueblo pida por escrito a su digno Concejo que quede saldada a la mayor brevedad esa sagrada deuda pendiente y aprovechamos la ocasión de insistir con el mayor entusiasmo en tal demanda que habria de honrar a la par que a tan ilustres Santos cartageneros a los felices autoridades que convirtieran en realidad un tan hermoso proyecto, pretensión de hace siglos que nuestros antepasados ya pensaron realizar según visto documento que ha desenterrado y hecho público estos días el ilustrado cronista señor Casal.

Nos parece ser llegada la hora de que Cartagena liquide esta antigua deuda.

Cumpleaños de S. A. R. el Príncipe de Asturias

Hoy cumpleaños del Príncipe de Asturias, ha sido fiesta oficial en todos los departamentos del Estado.

En los castillos y edificios públicos se ha izado el pabellón nacional y las tropas de la guarnición vistien de gala.

Nuevas escuelas

En virtud de la gestión municipal, por R. O. se concede la instalación de escuelas de niños en Santa Lucía, Los Dolores, Barrio Peral y Llano. Igualmente se concede otra de niños en esta última diputación.

Buques de guerra

¿Viene la escuadra?

Se nos dice en noticia particular que la escuadra de instrucción, adelantando su viaje a este puerto, es decir que en vez de venir en Agosto o Septiembre, es lo más probable que llegue a mediados del mes próximo.

Que la noticia se confirme es lo que deseamos.

†
XIII ANIVERSARIO
del fallecimiento de la señorita

Maria de los Desamparados Salmerón Moe
que descansó en el Señor el 11 Mayo de 1915
R. I. P.

La Hora Santa que se celebre el día 11 de Mayo actual de 10'30 a 11'30 de la mañana en la iglesia del Asilo de la Purísima Concepción será en sufragio de la finada.

Sus padrinos don Juan Antonio Carrión y doña Carmen Salmerón; hermana doña Maria, hermanos políticos, tios y demás familia, ruegan a sus amigos le dediquen una oración y sedignen asistir a dicho acto, favor que agradecerán eternamente.

Los Excmos. e Ilmos señores Nuncio Apostólico, Arzobispo de Terragona y Obispos de Madrid Alcalá Sión, Pamplona, Cádiz y Cartagena se han dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

Sindicato Minero de Cartagena-Mazarrón

Este sindicato, en carta circular, ha comunicado a las personas y entidades que lo integran que ha empezado a funcionar el Consorcio del Plomo en España del cual forma parte dicha entidad; que los sindicatos no pueden disponer libremente de su producción de plomo sino que virtud de las disposiciones legales ya conocidas vienen obligados a entregarlos a este sindicato, pero mientras otra cosa no se acuerde y comuniquen, pueden entregar los minerales a cualquiera de los fundidores consorciados, cuya lista se inserta en la continuación, premiando en conocimiento de esta entidad cada mes e inmediatamente que las realice, las operaciones que con los mismos efectuen.

Entidades fundidoras del Consorcio Sociedad Minera y Metalúrgica de Peñarroya, Compañía Metalúrgica de Mazarrón, Sociedad Orchardson y Euthoven, Mancomunidad Miguel Zapata e Hijos, Real Compañía Asturiana de Minas, Sociedad Minas del Priorato Compañía Minero Metalúrgica «Los Guindos», Compañía Sopwith (Sdad. Anónima), Compañía «La Cruz», Sociedad Anónima G. y A. Figueras, Sociedad Maristany, Canals y Liauget, Don Antonio Casas Blabl y Velasco Pando y Compañía (S. en C.).

De aviación

Hoy han proseguido los ejercicios por los aparatos en Los Alcázares. Uno de ellos H H-7, ha volado majestuosamente sobre Cartagena causando admiración por sus magníficas evoluciones.

—La escuadrilla italiana, según noticias que tenemos vendrá del 20 al 23 del corriente.

Viene en la escuadrilla, a mas de los generales altas personalidades italianas, componentes del gobierno de aquella nación.

DE FUTBOL

Para el próximo domingo se nos comunican la celebración de un partido de futbol que correrá a cargo de

los primeros equipos del Cartagena F. C. y el C. D. Cartago.

Este último recientemente organizado presentará elementos de verdadera valía y el match revestirá mucha importancia.

Mañana daremos más detalles a nuestros lectores de la celebración de este encuentro.

C. M. F.

INTIMA

No es la cosecha mejor cuando las aguas abundan que una lluvia a tiempo vale más que tres meses de lluvia.

Hacer el bien sin pensarlo es virtud que no se atiende, una buena acción a tiempo es la que se agradece.

Narciso Díaz Escobar.

Imposición de una Cruz

El próximo domingo día 13 se efectuará en la Casa de Expositos de esta ciudad el solemne acto de la Imposición de la Cruz de 1.ª clase de la Orden civil de Beneficencia a la Superiora de dicho centro, Rvda. Madre sor Maria Mallhan que lleva más de cincuenta años en el ejercicio de su santa vocación.

Con este motivo se celebrarán los siguientes actos:

A las ocho misa de Comunión general de los alumnos (antiguos y modernos) del Patronato del Sagrado Corazón de Jesús. A continuación desayuno.

A las once misa cantada que oficiará el señor Arcipreste don Pedro Gambin, actuando el coro de jóvenes del Patronato, acompañado de nutrida orquesta.

A las doce solemne acto de la Imposición de la cruz a la benemérita religiosa, la que llevará a efecto el Alcalde de esta ciudad Excmo. Sr. don Alfonso Torres, con asistencia de las autoridades, Junta de señoras protectoras de la Casa de Expositos, representación de las comunidades religiosas alumnos del Patronato y demás distinguidas personalidades e invitados.

Por la tarde a las seis los alumnos del Patronato obsequiarán a su Superiora con una velada teatral.

INFORMACIONES DE ULTIMA HORA

De nuestro corresponsal en Madrid)

Madrid.—La Gaceta concede un plazo de veinte días a los jefes y oficiales del Ejército al servicio del Ministro de Hacienda, para que formulen las reclamaciones que estimen pertinentes.

Autoriza la convocatoria para ingreso en el Cuerpo de delineantes de Obras Públicas.

Dispone se convoque a concurso para proveer en propiedad la plaza de médico en el Cuerpo de Correos.

Sevilla.—Desde las cinco de la madrugada, el Aeródromo de Tablada se hallaba ocupado por enorme público deseoso de presenciar la salida del avión «Jesús del Gran Poder».

A las cuatro, llegó el comandante Franco procedente de Madrid, quien aconsejó se retardase la salida dos horas con el fin de tener la seguridad de llegar con luz al término del viaje, que está calculado en 48 horas.

A las seis de la mañana, los aviadores, señores Jiménez e Iglesias, se dirigieron al aparato.

A las 6'50 aún continuaba la espesa capa de niebla.

Ultimamente en vista de que la niebla persistía, se decidió aplazar la salida del «Jesús del Gran Poder» hasta mañana.

En su visita al cardenal les hizo entrega a los aviadores de unas medallas y estampas de la Virgen de la Antigua, prometiéndoles ambos aviadores volver a visitar a la Virgen para agradecerla su protección.

Volarán a una altura de 500 metros.

El Observatorio de Madrid montará un servicio permanente.

El tiempo se muestra favorable en la ruta India-Antillas, y el viento favorecerá el vuelo directo a Cuba.

La sección de Radio se hallará de guardia constante para transmitir las observaciones.

Madrid.—Ha llegado a esta corte la infanta Doña Paz acompañada de su hija Pilar, hospedándose en Palacio.

Madrid.—El Rey, el infante don Fernando la princesa Beatriz y el marqués de Estella saldrán de esta capital el día 25 para dirigirse a Salamanca. Se detendrá unas horas en Ciudad Rodrigo para asistir al homenaje del primer Obispo de aquella diócesis señor Mazarrasa.

La reina doña Victoria irá probablemente en Agosto a Vigo para hacer entrega de los nombramientos de damas de la Liga Anticancerosa.

El señor Primo de Rive asistirá por la tarde a las carreras de caballos que se celebrarán en Aranjuez.

Vigo.—Ha fallecido doña Carolina Perez Solá, madrina del obispo de Madrid, a la cual quería como madre.

Paris.—En los EE. UU. e aviador Thomas, que intentó en la semana última batir el record de resistencia, se ha matado hoy en un accidente de aviación.

Salamanca.—El Ayuntamiento para conmemorar la visita del Rey, adjudicará seis cartillas de la Caja de Ahorros con inscripciones de 250 pesetas a cada viuda que mayor número de hijos tenga, y a los empleados que más años lleven en sus servicios.

Washington.—Además del teniente Thomas, muerto en la prueba de un nuevo aparato, ha muerto el teniente Vestesvaft, en el mismo accidente.

Suturry (Ontario).—Con motivo de las inundaciones en Danavos, una barca en la cual regresaban muchos niños de la escuela zozobró, habiendo perecido ahogados muchos de ellos.

BOXEO

Como decíamos en nuestro número de ayer, el sábado a las 10'15 de la noche tendrá lugar en nuestro teatro principal una gran velada pugilística, organizada por la sección de boxeo del «Cartagena F. C.»

Constará de seis combates que son los siguientes:

1.º—González contra Alcará; a cuatro rounds de dos minutos, pesos pluma.

2.º—Avilés contra Sánchez; a seis rounds de 2 minutos pesos mosca.

3.º—Frígola contra Espinosa; a 6 rounds de dos minutos; pesos gallo.

4.º—Carrillo, contra R. García, a 6 rounds de dos minutos, pesos ligeros.

5.º—Aroca contra Hernández; a seis rounds de 2 minutos, pesos ligeros.

6.º—J. García contra Cano; a 6 rounds de 2 minutos, pesos welter.

Estos combates serán dirigidos por el competente árbitro oficial don Manuel Lemmel.

Ni que decir tiene que dada la categoría de los contendientes y lo bien organizado que lo presenta la sección de boxeo de nuestro Club de Fútbol ha de constituir un gran éxito

CARLOS M.



En tercera plana originales de interés